## いよいよ2学期が始まりました!



夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。コロナ禍で、感染対策をしながら過ごす夏休みとなりましたが、 ご家族で過ごす時間が増え、子どもたちにとって思い出深いものになったことと思います。これから少しずつ、子どもたちか ら夏休みの思い出を聞いていきたいと思います。

新学期がスタートしても、"夏休みモード"が抜けきれず、気持ちも体も乗り切れないお子さんもいるのではないかと思います。早く"学校モード"に戻ることができるように、様子を見ながら生活していきたいと思います。ご家庭でも、「早寝、早起き、朝ごはん」を心がけていただければと思いますので、ご協力の程宜しくお願い致します。

2 学期は一年の中で一番長い学期です。充実した学校生活を通して、子ども達がステップアップしていけるよう支援していきます。よろしくお願いします。

# 9月の学習予定

国語 「夏の思い出」記者になろう 写真をもとに話そう 新聞を作ろう

算数 わり算の筆算を考えよう 倍の見方

理科 季節と生物[4]夏の終わり 雨水のゆくえ

社会 水はどこから 地震からくらしを守る

音楽 いろいろなリズムを感じ取ろう

図工 水彩画

体育 鉄棒 縄跳び マット運動

道徳 「ふれあいの森」で 全校遠足とカワセミ 「あかいセミ」

うめのき村の四人兄弟

総合 エコ大作戦

外国語 What time is it?

### ◇担任からのメッセージ◇

子どもたちの活気ある姿が学校に戻ってきて、担任一同嬉しく思っております。今年は、コロナウイルスの感染急拡大を受け、警戒態勢の中での新学期スタートとなり、保護者の皆様におかれましては、ご心配に思われることがたくさんあると思います。何か気になることがありましたら、お知らせください。感染対策を取りながら、充実した学校生活がおくれるよう、努力してまいります。

#### ◇校外学習について◇

10/27(水)に千葉市科学館と千葉港(遊覧船)への校外学習を予定しております。詳細につきましては、後日お知らせいたします。

※今後の感染状況によって、変更の可能性がございます。

# ◇個人面談へのご協力ありがとうございました◇

夏休み中の個人面談では保護者のみなさんとお子さんの様子についてじっくりと話し合うことができました。子どもたちがより良い学校生活を送れるよう、2学期以降の活動に生かしていきたいと思います。また何か気になる点がございましたら、いつでもご連絡ください。

